



Un nom pour la MJC

Pourquoi ?

Depuis plusieurs saisons, notre MJC, grâce à ses bénévoles et salariés, travaille à être plus visible, trouver sa place et affirmer son identité.

Accolée au nom de Guilhaud Granges, la commune qui l'accueille depuis plus de 50 ans, elle est pourtant la seule MJC pour les communes voisines dont sont originaires près de la moitié de ses adhérents. Elle se fixe donc pour objectif de vraiment devenir la MJC d'un territoire plus large, englobant les villes et villages de la vallée, de Soyons à Cornas, en passant bien sûr par Saint Peray, Châteaubourg et en grimpant jusqu'à Toulaud.

Depuis plusieurs années aussi, la MJC s'est tournée vers la **jeunesse** en créant un véritable accueil pour les jeunes, leur permettre de découvrir, d'élaborer des projets, de se distraire aussi. Le secteur jeune est aujourd'hui actif et il a commencé à sortir des murs de la MJC pour aller vers Soyons... mais ce n'est qu'un début.

Notre MJC change de look aussi pour être plus accueillante, et ne plus être seulement qu'un lieu de consommation d'activités, activités qui peuvent aussi sortir des murs, pour aller au devant des utilisateurs. Lieu d'accueil multiple, dynamique, pour celles et ceux qui veulent simplement se rencontrer, discuter, élaborer des projets communs. Comme ce Répare Café qui a trouvé sa place depuis la rentrée de 2024.

Alors, comme nous l'avons défini lors de la dernière Assemblée Générale, notre MJC doit aussi **trouver un nom** :

un nom qui tienne compte d'un territoire élargi, avec la **création et le maintien du lien social sur un bassin de vie** ;

ou à ses autres **valeurs**,

le respect des valeurs républicaines,

l'accès à l'éducation et à la culture pour tous, sans discrimination, en particulier en direction des jeunes,

la nécessité d'être force de proposition.

le débat d'idées

Elle se veut lieu de convivialité et d'accueil.

Nous vous consultons donc, pour vous demander non seulement un avis, mais bien des propositions de nom,

- aucun nom propre *qui ne pourrait faire l'unanimité* ;
- un nom lié au territoire, qui ne soit pas déjà utilisé ;
- ou bien quelque chose qui évoque ce territoire, particularité géographique, plante etc.
- ou alors un nom en rapport avec nos valeurs, pour préserver ce qui nous unit,

Vous avez des idées : partagez les avec nous, à l'adresse suivante :

secretariat@mjcgg.fr